

## RINGKASAN SKRIPSI

Ade Windia Panike, dengan NIM , 311810180 Skripsi ini berjudul : Afiksasi dalam Pesan Singkat *Whatsapp* Grup Mahasiswa PBSI IKIP PGRI Pontianak (kajian morfologi) : Skripsi. Afiksasi sering kali kita gunakan dalam kehidupan sehari-hari baik itu secara lisan maupun tulisan. Akan tetapi sebagian orang tidak menyadari akan hal itu, bahwa ada beberapa jenis-jenis afiksasi seperti prefiks, infiks, sufiks, konfiks.

Masalah umum penelitian ini adalah, “ Bagaimana Afiksasi dalam Pesan Singkat *Whatsapp* Grup Mahasiswa PBSI IKIP PGRI Pontianak, sementara sub fokus penelitian ini ialah : “ (1) Bagaimana bentuk prefiks dalam pesan singkat *whatsapp* grup mahasiswa PBSI IKIP PGRI Pontianak? (2) Bagaimana bentuk sufiks dalam pesan singkat *whatsapp* grup mahasiswa PBSI IKIP PGRI Pontianak? (3) Bagaimana bentuk konfiks dalam pesan singkat *whatsapp* grup mahasiswa PBSI IKIP PGRI Pontianak?. tujuan umum penelitian ini adalah mendeskripsikan Afiksasi dalam Pesan Singkat *Whatsapp* Grup Mahasiswa PBSI IKIP PGRI Pontianak.

Penelitian ini dilakukan di kampus IKIP PGRI Pontianak dengan jenis penelitian deskriptif dan bentuk penelitian kualitatif, data dalam penelitian ini berupa kata – kata yang ada dalam pesan singkat *whatsapp grup* mahasiswa PBSI IKIP PGRI Pontianak. Sumber data dalam penelitian ini mahasiswa PBSI IKIP PGRI Pontianak. teknik pengumpulan data penelitian ini adalah teknik studi dokumentasi. Alat pengumpulan data dalam penelitian ini adalah telepon genggam, laptop, kartu data. Sedangkan teknik analisis datanya menggunakan model interaktif Miles dan Huberman yang meliputi pengumpulan data, reduksi data, sajian data, penarikan kesimpulan. Teknik keabsahan data dalam penelitian ini adalah triangulasi teori.

Hasil analisis data afiksasi dalam Pesan Singkat *Whatsapp* Grup Mahasiswa PBSI IKIP PGRI Pontianak yang ditemukan yaitu terdapat prefiks, sufiks, konfiks. Pertama : prefiks adalah imbuhan yang melekat di awal bentuk kata macam-macam prefiks antara lain ; me-, di-, ber-, ter-, per-. Bentuk dari prefiks dalam pesan singkat *whatsapp* yaitu meliputi kata: *bergaris, berangkat, bercanda, berarti, bersambung, bermanfaat, berbeda, melihat, mengaku, mengisi, merangkai, menawarkan, menulis, mengajar, mencatat terbakar, terlambat, tersangka, terulang, di dengar, di kursi, di bawa, ke sini, ke kampus, di kirim, disiakad, membawa, mencari, membuat, di potong*. Kedua sufiks adalah imbuhan yang diletakkan atau dibubuhkan dibelakang bentuk dasar kata, macam-macam sufiks ; -i, -an, -kan, -nya. Bentuk sufiks yang terdapat dalam pesan singkat yaitu meliputi kata: *mintakan, kumpulkan, satukan, carikan, silakan, jawaban, rekaman, rumusan, bacaan, tambahan, lainnya, kertasnya, tugasnya*. Ketiga konfiks adalah imbuhan yang diletakkan atau dibubuhkan di depan dan di belakang bentuk dasar atau kata dasar, macam-macam konfiks ; pe-an, ke-an, ber-an, me-kan dan sebagainya. Bentuk konfiks yang terdapat dalam pesan singkat *whatsapp* meliputi kata : *kehadiran, ketinggalan, keadilan, kelulusan, kemungkinan, pekerjaan, pemikiran, bermunculan, membagikan*,

*berlebihan*. Meskipun terdapat kata-kata yang sama yang mengandung afiksasi di dalam pesan singkat *whatsapp* grup mahasiswa PBSI IIP PGRI Pontianak, maka tidak semua kata tersebut dimasukkan dalam penganalisisan. Hal tersebut dilakukan karena sudah dianggap mewakili dari kata sebelumnya.

Berdasarkan hasil penelitian ini disarankan *pertama*, bagi pembaca peneliti berharap dapat memberikan sumbangan pemikiran bagi para pembaca mengenai kajian morfologi khususnya afiksasi. *Kedua*, bagi mahasiswa IKIP PGRI Pontianak khususnya Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia dapat diharapkan memberikan suatu referensi bahan bacaan dan mempelajari bentuk afiksasi dalam pesan singkat *whatsapp* grup. Sehingga dapat memahami bagaimana bentuk penulisan pesan singkat yang baik kedalam bentuk afiksasi prefiks, sufiks, konfiks. *Ketiga*, peneliti menyarankan bagi peneliti selanjutnya membahas secara lebih rinci tentang analisis afiksasi serta dapat dijadikan panduan bacaan untuk mempelajari tentang bagaimana afiksasi dalam pesan singkat *whatsapp* grup.